

Reconoce Evo Morales resistencia del pueblo boliviano



La Habana, 24 agosto (RHC)- El presidente Evo Morales reconoció hoy la resistencia del pueblo boliviano y abogó por la unidad como garantía del proceso de cambio, al conmemorar el aniversario 266 del natalicio de la líder indígena Bartolina Sisa.

Durante un acto en la localidad de Sapahaqui, en el departamento de La Paz, el jefe de Estado resaltó el ejemplo de la destacada luchadora contra el dominio colonial español y por la emancipación de la mujer.

Bartolina sigue viva. Nos enseñó a enfrentarnos a quienes intentaron humillarnos, someternos y robar nuestros recursos naturales, afirmó.

El más sentido homenaje a nuestros líderes, quienes dieron su vida por nuestra patria, cultura e identidad, añadió.

Asimismo, aseguró que, gracias a la conciencia y la lucha del pueblo, Bolivia es hoy reconocida y admirada en todo el mundo.

Somos un referente internacional por nuestras políticas sociales. Siempre van a intentar dividirnos para dominarnos políticamente y saquearnos. Por eso tenemos que estar unidos y continuar trabajando por las futuras generaciones, aseveró.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103614-reconoce-evo-morales-resistencia-del-pueblo-boliviano>



Radio Habana Cuba